



Tennis

Hans Schadenfroh
Tel. 06229/2219



Dominic Götz im Finale des „Nebel Cup“

Am diesjährigen „Nebel Cup“, einem Tennisturnier für Jugendliche, das alljährlich im Heidelberger Sportzentrum Nord ausgetragen wird, beteiligte sich mit Dominic Götz in diesem Jahr zum ersten Mal ein Jugendlicher aus Neckarsteinach. In seiner Altersklasse Junioren U16 musste er an zwei Spieltagen vier Spiele absolvieren, von denen er drei souverän gewann. Damit erzielte er in der Gesamtwertung den zweiten Platz und konnte einen wunderschönen Pokal und ein „Nebel Cup 2007“ T-Shirt mit nach Hause nehmen. Wir gratulieren ihm und wünschen ihm weitere Erfolge.



Der Vorstand

Jugendturnier 2007

Die Sieger unserer diesjährigen Jugendmeisterschaften stehen fest, obwohl das Teilnehmerfeld durch ein Magen-Darm-Virus bereits vor Beginn etwas dezimiert wurde: Bei tollem Wetter setzten sich am 7. Oktober in den jeweiligen Altersklassen Vanessa Römmer, Dominic Götz, Denise Holschuh, Lars Zawatzky, Jonas Schmid und Philipp Raab durch, und das auf teilweise hohem Niveau. Besonders spannend war das Finale bei den Junioren, in dem es Jonas Schmid gelang, einen hohen Rückstand gegen Tim Siegel aufzuholen. Die zweiten Plätze gingen an Theresa Lackner, Marc Müller, Tim Siegel, Stefanie Götz, Florian Hofstätter und die Brüder Tobschall.

Ein besonderer Dank geht an dieser Stelle an die Trainer Vanessa Römmer, Henriette Götz, Heiko Fuchs und Christoph Ziemer, die das Turnier organisiert und das ganze Jahr über für einen reibungslosen Ablauf des Trainings gesorgt haben, das den Kindern und Jugendlichen sicher viel Spaß gemacht hat.

Der Vorstand



**Bitte nicht vergessen:
Die nächste Mitgliederversammlung der Tennisabteilung
findet im Januar 2008 statt!
Der genaue Termin wird rechtzeitig im Neckarsteinacher
Mitteilungsblatt veröffentlicht.
Die Abteilungsleitung hofft auf viele Teilnehmer.**

Jugendturnier 2007

